

¡No te dejes engañar!

Si tienes dudas sobre proyectos, convocatorias o subsidios de vivienda de la Gobernación del Meta.

Contáctanos

321 471 6878
Secretaría de Vivienda

@Gobmeta



VIVEELMETA.com



REGIONALES

Ecopetrol y la Alcaldía de Guamal invierten en infraestructura social

En un 60% avanza la construcción de la red de gas natural domiciliario que beneficiará a cerca de 1.900 familias de 15 veredas rurales.



Publicado 1 hora ago on 29/09/2022

By **ViveElMeta**





Ecopetrol y la Alcaldía de Guamal entregaron oficialmente a la comunidad educativa la primera fase de construcción de 28 aulas del colegio José María Córdoba, que beneficiará a 1.132 estudiantes de primaria y bachillerato. **En esta obra la Alcaldía aportó \$5.599 millones y Ecopetrol \$5.258 millones que se invirtieron en los estudios, diseños y construcción.**

Adicionalmente, **Ecopetrol** entregó, a la misma institución, dotación escolar de mesas, sillas y tableros fijos para contribuir a la calidad de educación de los niños y jóvenes, por un valor \$156 millones.

lea también: [\\$45 millones recibirán JAC de Villavicencio para mejorar vías](#)

Por otra parte, el 60% de ejecución completó la construcción de la red de distribución y comercialización de gas natural domiciliario que llevará este servicio a 15 veredas rurales del municipio.

Esta obra contempla la instalación del servicio para 1.887 hogares, de los cuales el 30% ya cuentan con acometida domiciliaria para iniciar la conexión del servicio en las veredas Santa Ana, El Encanto, Santa Barbara y Pio XII.

Con la puesta en marcha de la red de gasificación, que contempla una inversión de ambas entidades de \$16.622 millones, **se espera que la comunidad mejore sus condiciones de salud al tener acceso a un energético amigable con el medio ambiente**, y además disminuya el riesgo de accidentalidad y favorezca la economía rural.

Por último, avanza en un 51% el mejoramiento de la vía terciaria 'Trocha 21', desde el K1+559 hasta el K5+073 y su ramal 21A desde el K1+090 hasta el K2+588, para mejorar la movilidad y brindar seguridad vial a más de 1.300 habitantes de la vereda Santa Ana.

Esta obra de \$5.725 millones invertidos por ambas entidades, contempla la pavimentación en asfalto, obras de drenaje y complementarias como remoción, limpieza y señalización, para fortalecer la infraestructura vial de la red terciaria, facilitar el acceso y promover el desarrollo turístico y agropecuario del municipio.

Los avances de estos tres convenios de inversión social estratégica, a través de los cuales se espera mejorar la calidad de vida a más de 4 mil familias, así como contribuir al desarrollo social y económico del municipio, **se presentaron en el marco de la celebración de los 1.000 días de progreso de la Alcaldía de Guamal**, con la participación de comunidad y representantes de las entidades.



TEMAS RELACIONADOS: #ALCALDÍA DE GUAMAL #ECOPETROL #GUAMAL META #INFRAESTRUCTURA

TE RECOMENDAMOS LEER



Grupo **Ecopetrol** inauguró oficialmente su oficina en Singapur



Ecopetrol realizará mantenimiento programado en planta de gas de Cusiana



¡Es falso! No habrá suspensión de gas en Meta y Cundinamarca



Firman convenio para pavimentar la vía a Rubiales, en Puerto Gaitán



Ecopetrol y AIM fortalecerán malla vial de Acacias y Castilla La Nueva



Ecoreserva La Danta, hogar de 612 especies de fauna y flora de la altillanura

REGIONALES

«Este año, Guamal tendrá un hospital digno»: secretario de Salud del Meta

El funcionario aseguró que en pocos meses el centro médico, que ya está al servicio de la gente, será dotado con equipos de alta tecnología.



Publicado 1 día ago on 28/09/2022

By **ViveElMeta**



Imagen: ViveElMeta.com



El secretario de Salud del Meta, Jhonatan Neira, anunció que, después de más de una década en ‘ires y venires’, esta administración terminó y puso al servicio de los ciudadanos el nuevo Hospital de Guamal.

Este centro médico de primer nivel recibió una inversión superior a los \$3.500 millones por parte del Gobierno de Juan Guillermo Zuluaga con el objetivo de terminar las obras de infraestructura que iniciaron en el periodo anterior. Así mismo, se destinaron recursos por más de \$3.200 millones para dotarlo en mobiliario y tecnología.

Lea también: [No se perderán 15 mil vacunas covid que vencían este mes en el Meta](#)

«No queríamos que se quedara en un hospital bonito, sino que contara con todos los equipos necesarios para brindar una atención de calidad», señaló Neira.

En ese sentido, anunció que el próximo viernes se publicarán los pliegos de la licitación que busca el acondicionamiento tecnológico del nuevo Hospital de Guamal.

Lea también: [Captan extraño objeto volador en cielos de Villavicencio](#)